

# ÖÖ Nachrichten

**Technologiespezialist EVG baut betriebseigene Kinderbetreuung in St. Florian aus – November 7, 2023**

**Technologiespezialist EVG baut betriebseigene Kinderbetreuung in St. Florian aus**

07. November 2023 18:34 Uhr

SANKT FLORIAN/INN. Seit 2013 bietet die EV Group (EVG) in St. Florian ihren Mitarbeitern eine betriebseigene und kostenlose Kinderbetreuung direkt am Firmengelände an. Anlässlich der Standorterweiterung vor zehn Jahren erfolgte auch der Bau für das Gebäude, in dem die "EVG-Minis" – wie das Unternehmen das Angebot nennt – bis heute untergebracht sind. Gemeinsam mit der Caritas ÖÖ wurde mit vier Gruppenräumen, einem Turnsaal und großen Freiflächen entlang des Inns eine attraktive Spiel- und Lernumgebung für Kinder ab 15 Monaten geschaffen.

<https://www.nachrichten.at/oberoesterreich/innviertel/technologiespezialist-evg-baut-betriebseigene-kinderbetreuung-in-st-florian-aus;art70,3895061>